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100 dias 

O prefeito de Jundiaí, Luiz 
Fernando Machado (PSDB), faá 
apresentação de balanço dos 
100 primeiros dias de governo, 
hoje, no auditório do Hospital 
Universitário (HU), às 12h30. A 
coletiva de imprensa também 
servirá para o gestor visitar o 
hospital. Desde o início do 
governo, Luiz Fernando já havia 
passado nos demais hospitais 
da cidade, e apenas o HU não 
foi visitado. 

No Carmelo 

Ontem, o prefeito Luiz Fernando 
Machado (PSDB) foi agradecer 
pelos primeiros 100 dias de 
governo, na missa, no Carmelo 
São José, em Jundiaí. A missa, 
das 7h, foi em ação de graças 
para a gestão municipal. Ele 
esteve acompanhado da 
esposa,Vanessa Machado. Após 
a missa, cumprimentou as irmãs 
e recebeu cumprimentos de 
assíduos fiéis, que Acaram 
"surpresos" com a presença do 
prefeito. 

Missa 1 

A missa realizada na manhã de 
ontem (10), na Paróquia Beato 
Frederico Ozanam, em 
homenagem aos 78 anos da 
Cidade Vicentina, contou com a 
presença do presidente da 
Câmara, Gustavo Martinelli 
(PSDB), e do vereador Márcio 
Pentecostes de Sousa (PMDB), 
que também é membro da 
Sociedade Vicentina. Márcio irá 
homenagear o presidente da 
instituição na sessão da Câmara 
de hoje. 

Missa 2 

Também marcaram presença na 
celebração da Cidade Vicentina 
a ex-vereadora Ana Tonelli 
(PSDB), que tentou se eleger 
novamente nas últimas eleições 
municipais mas ficou apenas 
como suplente, e o empresário e 
modelo Gustavo Checchinato 
(PPS), que foi candidato a 
vereador na última eleição e 
também não se elegeu. 

Protesto 

Servidores da Secretaria de 
Educação, juntamente com o 
Sindicato dos Servidores 
Públicos de Jundiaí, prometem 
uma manifestação na sessão de 
hoje da Câmara Municipal. Eles 
pretendem levar ao 
conhecimento dos vereadores o 
descontentamento dos 
coordenadores de escola e 
vice-diretores que estariam 
desempenhando as funções, 
desde o início de fevereiro, com 
carga horária acima do 
estabelecido. 

Sessão da Câmara 

A sessão da Câmara de Jundiaí 
de hoje, a partir das 18h, tem 
sete itens na pauta de votação. 
Segundo o presidente da Casa, 
Gustavo Martinelli (PSDB), não 
há projeto de urgência. Serão 
apresentados cinco projetos de 
lei, sendo um, feito em parceria 
entre os vereadores da 
Comissão de Saúde, que trata 
da divulgação mensal, em site e 
na Imprensa Oficial, de listagem 
de atendimentos e 
procedimentos realizados pelos 
serviços de Saúde do município. 

> A ESPERA 

A exemplo da reforma administrativa do Paço, TVE também passa por adequação e deve ter projeto votado em breve 

Reforma administrativa da FTVE está em elaboração 
LUCIANA MULLER 
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A s s im c o m o foi feito n a 
adminis t ração direta, a 
F u n d a ç ã o Te lev i são 

Educat iva , a FTVE, também 
passa pe la re fo rma admin is 
trativa. O processo está e m de
s e n v o l v i m e n t o , já q u e exis
t e m adequações a serem feitas 
que vão além da nomenc la tu 
ra dos cargos. O texto só vai pa
ra votação n a Câmara depois 
de aprovado por vários setores 
envolvidos, po r isso a inda não 
há previsão pa ra encaminha
m e n t o do texto ao Legislativo. 

Os números envolvendo 
a TVE n ã o fo ram divulgados 
pela adminis t ração, n e m mes
m o a q u a n t i d a d e d e cargos 
q u e serão r eduz idos ou am
pliados, conforme a nova dire-
t iva def in ida . Segundo n o t a 
e n c a m i n h a d a pela assessoria 
de comunicação , a Prefeitura 
de Jundiaí informa que, "con
cluído o processo da reforma 
da adminis t ração direta, ago
ra é dado encarn i i ihamento à 
re forma da adminis t ração in-
d i r e t a , a q u a l c o n t e m p l a a 
Fundação Televisão Educativa 

SEM NÚMEROS Reforma está em elaboração, mas gestão não divulga dados sobre economia ou porcentagem de redução de cargos 

(FTVE). O escopo do projeto da 
re forma da FTVE é complexo, 
pois envolve a l i nhamen to das 
ant igas funções com as novas 
tecnologias. Isso é u m a neces
sidade adrninistrat iva e de ca
pacidade operacional." 

Ainda, de acordo c o m a 
nota , "a a tua l ges tão d a FTVE 
está revisando todos os apon
t amen tos do Tribunal de Con
tas e as exigências do Ministé
rio Público dos últimos anos e 
orçamentos prev i s tos p a r a 

adequar à nova reforma." 
U m a das complexidades, 

apon tada pela gestão atual , é a 
mudança d a n o m e n c l a t u r a 
dos cargos pa ra adequar à rea
lidade do mercado e ao proje
to da TVTEC, Escola de TV, que 

é u m a expansão da função so
cial da fundação, que comple
ta 20 anos de sua inauguração. 

Ainda e acordo c o m a no
ta, "antes m e s m o de ser elei
to , o prefei to Luiz F e r n a n d o 
M a c h a d o d i spensou especial 
a t e n ç ã o à TVE i n c e n t i v a n d o 
n ã o só a sua p e r m a n ê n c i a e 
m a n u t e n ç ã o , c o m o a amplia
ção e inovação para a t e n d e r 
aos jovens e adul tos c o m no
vas opor tun idades de qualifi
cação profissional n a área de 
audiovisual ." 

O texto da reforma da FT
VE, a inda de acordo com a no
t a "bem como sua es t ru tu ra e 
c o m p l e x i d a d e técnica estão 
sendo discutidos com austeri
d a d e e j u n t o c o m o d e m a i s 
ges tores das p la ta fo rmas de 
Inovação, Tecnologia, Finan
ças, Gestão de Pessoas e de Ne
gócios Jurídicos, além de pare
cer da Procurador ia Munici
pa l - sobre alguns aspectos. As
sim que aprovado por todos os 
setores, inclusive na austerida
de orçamentária, o texto final 
da reforma será encaminhado 
ao prefeito e, poster iormente , 
à Câmara Municipal, a exem
plo da adminis t ração direta." 

Servidores paralisados em Louveira por reajuste 
Os servidores públicos de 

Louveira desencadea ram gre
ve desde a zero h o r a d e hoje, 
e m todos os setores da admi
n i s t r ação . O e s t o p i m p a r a a 
ação foi a concessão de apenas 
1% de reajuste aos t rabalhado
res p o r p a r t e da admin i s t r a 
ção local, a p o n t a n d o a q u e d a 
n a arrecadação como motiva
dor . C o n t u d o , o s indica to da 
categoria destaca a concessão 
de gratificações e reajustes pa
ra o prefeito, o vice e os secre
tários, n a o r d e m d e 57% nos 
venc imentos , desde que Nico-
l a o u F i n a m o r e Júnior assu
m i u a gestão da cidade. 

" P a r a os s e r v i d o r e s n ã o 
há v e r b a s p a r a a u m e n t o , 
n e m m e s m o o r epasse d a in
flação d o período, m a s , p a r a 
c o m i s s i o n a d o s , o r e a j u s t e 
foi de 92%. O p re fe i to rea jus
t o u o próprio salário e d e 
s e u v ice e secretários e m 
57% n o s c i n c o a n o s d e s eu 
m a n d a t o " , c o m e n t a o pres i 
d e n t e d o S i n d i c a t o d o s Ser
v ido res Públicos M u n i c i p a i s 
e A u t a r q u i a s d e V a l i n h o s , 
Louvei ra e M o r u n g a b a , Val-
t e n i Alves San tos . 

A p a r a l i s a ç ã o , s e g u n d o o 
s i n d i c a l i s t a , será g e r a l e a 
n ã o n e g o c i a ç ã o p o r p a r t e 

d a a d m i n i s t r a ç ã o m u n i c i 
p a l f o r t a l e c e o m o v i m e n t o . 
"Na s e x t a - f e i r a o p r e f e i t o 
h a v i a s o l i c i t a d o c o n v e r s a , 
m a s foi c a n c e l a d a p o u c a s 
h o r a s a n t e s . A n o t a e m i t i d a 
reforça o a u t o r i t a r i s m o " , 
a r g u m e n t a . 

A n o t a c i t a d a p e l o s ind i 
ca l i s t a foi e m i t i d a n a sema
n a p a s s a d a e e m t r e c h o afir
m a q u e " a p e s a r d a g reve se r 
u m d i r e i t o c o n s t i t u c i o n a l " 
n ã o é o m o m e n t o d e pa ra l i 
sação , m a s , se e la vir a acon
tecer , àque l e s q u e a d e r i r e m 
t ê m q u e e s t a r c i en tes q u e es
t a r ã o su je i tos às c o n s e q u ê n 

cias lega is i n c i d e n t e s sob re 
a r e l a ç ã o d e e m p r e g o q u e 
mantém c o m o p o d e r públi
co; q u e n ã o p o d e r ã o d e for
m a a l g u m a i m p e d i r q u e m 
q u i s e r t r a b a l h a r ; n ã o p o d e 
r ão o c u p a r os prédios públi
cos ; n ã o p o d e r ã o c o m e t e r 
exageros . " 

Prefei tura 
S e g u n d o n o t a e n c a m i n h a 

d a p e l a assessor ia d e c o m u 
n i c a ç ã o d a p r e f e i t u r a d e 
Louveira , "o r ea jus t e do salá
rio do p re fe i to , v ice e secre
tário foi a p r o v a d o e m ab r i l 
d e 2 0 1 6 , o q u a l foi v o t a d o 

n a Câmara M u n i c i p a l p e l a 
m a i o r i a dos v e r e a d o r e s d a 
l eg i s l a t u r a a n t e r i o r . Os ocu
p a n t e s desses ca rgos e r a m 
ince r to s n a q u e l e m o m e n t o , 
s e n d o de f in idos a p e n a s nas 
e l e i ç õ e s d e o u t u b r o d e 
2016." A n o t a a i n d a a f i r m a 
q u e "esses ca rgos c a r r e g a m 
cons igo g r a n d e s r e sponsab i 
l i dades n a g e s t ã o dos recur 
sos públicos." 

S o m e n t e e m q u e s t ã o 
c o m p a r a t i v a , o salário do 
pre fe i to d e Louveira é de R$ 
25,4 m i l , a c i m a do reg is t ra 
d o pe lo p re fe i to de Jundiaí, 
c o m R$ 23.945,48. (L.M.) 

>- NA CAMARA Motoristas do Uber pedem mais segurança 
M o t o r i s t a s da p l a t a f o r m a 

d ig i t a l Ube r e s t ão p r e o c u p a 
dos c o m a própria s e g u r a n 
ça, p o i s o a p l i c a t i v o a i n d a 
n ã o está r e g u l a m e n t a d o n a 
c i d a d e e r e c e b e críticas dos 
t a x i s t a s . Ho je , a c a t e g o r i a 
irá se r e u n i r n a a v e n i d a No
v e d e J u l h o p a r a r e a l i z a r 
u m a m a n i f e s t a ç ã o d e c a r r o 
até a Câmara M u n i c i p a l , on
d e acontecerá a sessão a par
t i r das 18 h o r a s . 

S e g u n d o A d i l s o n C a m i 
lo , 44 a n o s , o o b j e t i v o é u t i 
l i z a r a T r i b u n a Livre d a Câ
m a r a p a r a e x p o r os p r o b l e 
m a s e r i s c o s q u e os m o t o 
r i s t a s d o U b e r e s t ã o expos 
t o s n a c i d a d e . M o t o r i s t a d e 
U b e r há c e r c a d e u m a n o , 
C a m i l o a f i r m a q u e e m J u n 
diaí está a c o n t e c e n d o re 
presálias p o r p a r t e d o s t a 
x i s t a s . " Q u e r e m o s m o s t r a r 
q u e c o m o U b e r o municí

p i o p o d e r e c e b e r m u i t o 
m a i s i m p o s t o s d o q u e dos 
táxis, n o s s a m i s s ã o é d e 
p a z " , d e c l a r a . 

A r e g u l a m e n t a ç ã o é ou
t r o a s s u n t o n a p a u t a d a ca
t e g o r i a . C a m i l o e x p l i c a 
q u e a t u a l m e n t e o U b e r 
n ã o foi lançado o f i c i a l m e n 
t e n a c i d a d e e os m o t o r i s 
t a s e s t ã o u t i l i z a n d o a p l a t a 
f o r m a d e C a m p i n a s p a r a 
a t u a r e m Jundiaí. (M.U.) 

TSE analisa criação de 56 partidos, com 'remakes' de Arena e Prona 

0 Brasil tem hoje 35 partidos. É pouco. Ao menos comparado ao que poderia chegar, se todos os embriões partidários 
na fila do TSE (Tribunal Superior Eleitoral) vingassem. Nesse caso seriam 91 legendas, incluindo as 56 no papel. 
0 que pode vir por aí? Uma leva de novas siglas de direita. Algumas, aliás, nem tão novas assim. Na lista de "partidos 
em formação" do TSE, versões recauchutadas de Arena (Aliança Renovadora Nacional), que sustentou o regime militar, e 
Prona (Partido de Reedificação da Ordem Nacional). Entre as novidades: Partido Militar Brasileiro, Partido Conservador, 
Partido da Segurança Pública, Patriotas e União para a Defesa Nacional. Seis legendas incluem "cristão" no nome, a 
maioria com ênfase na "família tradicional". Há propostas para eleitorados segmentados, como o Partido Nacional 
CorinSano, que diz se inspirar na Democracia Corintana, movimento liderado por jogadores nos anos 1980 contra a 
hierarquia autoritária cio clube. Ecologistas, aivistas de direitos animais e servidores também pleiteiam sua entrada na 
cena política. Não é fácil, contudo, sair do papel - e assim poder disputar eleições, receber dinheiro do fundo partidário 
(R$ 728,5 milhões para 2017) e participar do horário eleitoral gratuito (que custa milhões não divulgados aos cofres 
públicos, por meio de compensação fiscal para TVs e rádios). (FP) 

>- ELEIÇÕES Alckmin diz que Doria é "ótimo" 
Q u e s t i o n a d o se , e m s u a 

o p i n i ã o , o p r e f e i t o J o ã o 
D o r i a (PSDB) s e r i a u m 
b o m c a n d i d a t o ao Palácio 
d o s B a n d e i r a n t e s e m 
2 0 1 8 , o g o v e r n a d o r Gera l 
d o A l c k m i n (PSDB) r e s p o n 
d e u q u e "ele s e r i a u m óti
m o c a n d i d a t o a t u d o " . 

Os d o i s d e r a m u m a en
t r e v i s t a c o n j u n t a n a m a 
n h ã d e s t a s e g u n d a - f e i r a 
(10) , após u m a r e u n i ã o 
c o m secretários d e a m b a s 
as g e s t õ e s . 

A l c k m i n t r a b a l h a p a r a 
s e r o c a n d i d a t o d o PSDB à 
P r e s i d ê n c i a , m a s a p o p u 
l a r i d a d e d e D o r i a , s e u afi
l h a d o político, t e m g e r a 
d o e s p e c u l a ç õ e s e m t o r 
n o d e u m a e v e n t u a l c a n 
d i d a t u r a d o p r e f e i t o . 

D o r i a v e m r e i t e r a n d o 
q u e é l e a l a o g o v e r n a d o r 
e q u e n ã o é c a n d i d a t o a 
n a d a , m a s a l i a d o s v e e m 
n e l e u m a o p ç ã o viável pa
ra o p a r t i d o . 

S e g u n d o p e s q u i s a d o 

D a t a f o l h a , o t u c a n o t e m 
a p r o v a ç ã o r e c o r d e a o fi
n a l d o t e r c e i r o m ê s d e 
g e s t ã o : 43% d o s p a u l i s t a 
n o s a a p r o v a m , 20% a re
p r o v a m e 33% a c o n s i d e 
r a m r e g u l a r . 

O l e v a n t a m e n t o m o s 
t r o u q u e 26% dos en t r ev i s 
t a d o s v o t a r i a m n e l e c o m 
c e r t e z a p a r a p r e s i d e n t e , 
29% c o g i t a m essa pos s ib i 
l i d a d e e 4 2 % d i z e m q u e 
n ã o o e s c o l h e r i a m p a r a o 
c a r g o d e j e i t o n e n h u m . 

A l c k m i n , p o r s u a v e z , 
está e m c o m p a s s o d e es
p e r a . E le precisará ava
l i a r a v i a b i l i d a d e d e se 
lançar a o P l a n a l t o a d e 
p e n d e r do g r a u d e envo l 
v i m e n t o d e s e u n o m e n a 
O p e r a ç ã o L a v a j a t o . 

O g o v e r n a d o r d e S ã o 
P a u l o foi c i t a d o e m de la 
ç ã o p o r s u p o s t o receb i - 4 
m e n t o d e c a i x a d o i s , e m 
d i n h e i r o v ivo , p a r a c a m 
p a n h a s d e 2010 e 2014, o 
q u e e l e n e g a . (FP) 
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